Présentation des intervenants

Jocelyn LACHANCE: Socio-anthropologue de l'adolescence, docteur en sociologie de l'Université de Strasbourg et en sciences de l'éducation de l'Université Laval-Québec, membre de l'Observatoire jeunes et société de Québec, codirecteur de la collection « Adologiques » (PUL et Hermann) et président de l'association Anthropoado (anthropoado.com). Il est notamment l'auteur de L'adolescence hypermoderne (PUL, 2011), de Socio-anthropologie de l'adolescence (PUL, 2013), de Photos d'ados à l'ère du numérique (PUL et Hermann, 2013) et d'Étudier les ados. Initiation à l'approche socio-anthropologique (Presses de l'EHESP, 2014). Il a codirigé de nombreux ouvrages, dont Penser les ados. Approche socio-anthropologique (PUF, 2016). Il enseigne à l'Université de Pau et des Pays de l'Adour.

Vanessa LALO : Psychologue clinicienne, spécialisée dans les jeux vidéo, les pratiques numériques et leurs impacts (cognitifs, éducatifs et culturels). Vanessa LALO exerce en libéral, et propose des consultations et formations innovantes ainsi que des groupes d'échanges pour les parents, adolescents et professionnels.

Association Conscience et Impact Écologique: Association d'éducation populaire à la transition écologique. "Propose des temps d'échanges afin de s'approprier des visions du monde et initier des comportements et modes de vie écologiques et permet ainsi de s'inscrire dans une démarche collective de changement vers un monde plus juste, solidaire et écologique.

Marion HAZA-PERY: Psychologue clinicienne, maître de conférences HDR (université de Poitiers), secrétaire générale du CILA (collège international de l'adolescence), présidente d'ARCAD (association de recherche clinique sur l'adolescence), membre de l'IVSO (institut du virtuel Seine Ouest), expert de l'OPEN (observatoire parentalité et éducation numérique).

Yamina OMRANI : Conseillère politiques familiales et sociales en charge notamment des PDN parentalité à la CNAF, assistée de Quentin VAQUEZ et de Julia PAYEN.

Vincent BERNARD : Coordinateur BornyBuzz et médiateur numérique. Monsieur BERNARD sera le modérateur de ces deux journées de séminaire.

Compagnie Hervé KOUBI : Compagnie de danse contemporaine.